



くろしお

令和7年7月18日発行

【学校スローガン】

強い きれい あたたかい
精いっぱい学ぶ
思いやりに満ちた
黒潮パワーの牛深っ子

1学期の終業～いよいよ夏休みです～



4月8日にスタートした令和7年度ですが、7月18日の終業式をもって夏休みに入ります。大きな事故もなく、子どもたち全員が無事に、元気に学校生活を送ることができ、ほっとしているところです。あっという間の1学期だったように思いますが、1つ1つの教育活動は大変充実しておりました。

始業式以降、それぞれのクラスで学級目標を掲げ、その目標達成のためにみんなで取り組んできました。児童会は「明るい笑顔でいさつ返事協力し合う牛深っ子」をスローガンに「KKJ」で頑張ってきました。

また、5月には運動会を開催しました。6年生がみんなを引っ張り、全員が一丸となって取り組んできました。1日延期はしましたが天候にも恵まれ、一人一人の笑顔が輝く運動会を行うことができました。

他にも、2回の授業参観と懇談会、校内人権月間、児童総会、地域の方々との交流及び体験学習など、充実した教育活動を行うことができました。本校児童の成長のため、保護者や地域の皆様の多大なご支援とご協力をいただいたことに感謝申し上げます。

夏休みは、子どもたちをご家庭や地域にお返しすることになります。子どもたちが安心・安全に生活できるように、また、学びの場を広げることで、ひとまわり成長していく様子に、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。子どもたちにとって有意義な、充実した夏休みになるよう願っております。

児童生徒のための くもと携帯電話・スマートフォンの利用5か条



熊本県教育委員会は保護者や児童生徒の皆さんに取り組んでほしいこととして以下のように取りまとめ、啓発を進めています。これを参考に各家庭でデジタル機器の使い方について再度話し合ってみてはいかがですか？

【第1条】「約束しよう！夜10時から朝6時までは使わない」

・規則正しい生活習慣を整えましょう。

【第2条】「設定しよう！フィルタリングは当たり前」

・フィルタリングは危険なサイトから守ってくれます。

【第3条】「尊重しよう！画面の向こうの相手のこと」

・相手を傷つける書き込みは絶対にしません。

【第4条】「判断しよう！知らせていいこと悪いこと」

・自分や友達の個人情報は勝手に載せません。

【第5条】「（わたしの）1か条」

・私の1か条を自分で、または家族と考えましょう。

1年生 図書と給食のコラボ



「とうもろこしぬぐぞう」のお話に合わせて給食にゆでとうもろこしが出され、前日に1年生が皮むきを手伝ってくれました。

3年生 ちゃぐりん贈呈式



ばんかん王子とぽんかん太郎のお話やJA婦人部の紙芝居など、農業のことについて教えていただきました。

5年生 水俣に学ぶ肥後っ子教室



どの子も真剣に学ぼうとする態度が素晴らしいかったです。さすが5年生。

4年生 箏を体験しました

音楽の時間に「さくら」を歌います。あわせて、箏を使っての演奏を体験させていただきました。上手に演奏できて、子どもたちは大満足でした。

2年生 道徳の研究授業



たくさんの先生方に見られてちょっと恥ずかしかったけど、いっぱい考えていっぱい発表しました。自分のことをしっかりふり返ることができました。

1~4年生 風車にペイント



牛深支所横の直線道路脇に、1~4年生がペイントした風車が、海風を受けて回っています。ぜひご覧ください。

6年生 租税教室



税金がどこに使われているか、もし税金がなかったら?などのお話をから税金はしっかり納めることを学びました。

